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朝夕が幾分涼しく感じられるようになりました。秋のおとずれもも少しというところでしょうか。と
はいっても、日中はまだ日差しが強く焼けるような暑さです。食事、睡眠をしっかりとって、暑さに負
けない体をつくりましょう。
毎朝、正門前で立って児童を迎えていますが、本校は帽子をかぶらない児童が多いように感じます。

強い日差しを避けるためにも、帽子をかぶるようにお願いします。

ＰＴＡ作業ありがとうございました

今回は、暑さ対策のため平日の夕方に実施しました。
初めての試みであり、参加人数や作業の進捗など心
配されることはありました。しかし当日は、予想以
上に多くの保護者に参加していただき、作業予定も
ほぼ終了することができました。１時間程の作業で
したが、無理のない日程、作業量であったと思いま
す。また、一緒に作業してくれた６年生のみなさん
もお疲れさまでした。

伸び放題だった草も、きれいに刈り取られました。

＊平日実施の感想をお聞かせください。裏面 QR コ
ードよりお願いします。

授業参観

９月６日（水）の授業参観には、たくさんの保護者
に来校していただきました。子どもたちも保護者の
顔が見えると、いつも以上に張り切って学習の取り
組んでいました。やはり、保護者の激励はなにより
うれしいのでしょうね。お忙しい中、足を運んでい
ただきありがとうございました。

夏休みの自由研究は、地域の西銘宜正さんの協力で、
たくさんの児童が取り組んでいました。仕上がった
作品には、ひとひとり丁寧にコメントも添えられて
います。ありがとうございました

インフルエンザ注意報！

前回の学校だよりでは「熱中症注意！」とお知らせ
しましたが、最近はインフルエンザが少しずつ増え
てきています。暑さの中、エアコンの効いた部屋で
過ごすことが多く、換気の少ない空間で感染が広が
ることも考えられます。学校では、休み時間など教
室の換気をできるだけ行うようにしていますが、手
洗い、うがいなど個人の予防も必要です。感染状況
によっては、マスクを携帯して室内だけでも着用す
ることもいいと思います。ご家庭では、食事や睡眠
をしっかりとるなどご配慮をお願いします。

令和５年度運動会について

昨年まではコロナによる制限下での運動会でした
が、今年度は制限なしで実施します。実施にあたり、
保護者の意識調査を行いましたが、昼食をはさんだ
午後までの開催を望む声が多く、学校としてもその
方向で計画をすすめています。久しぶりの制限なし
の運動会。児童はもちろん、保護者、地域で盛大に
盛り上げてください。

児童の活躍 －大北っ子 夢実現！－

ピティナ・ピアノコンペテション
沖縄県大会 連弾初級 C 本選第１位
全国大会(8/21) 連弾初級 C 入選
喜屋武盛之辰（５年）・高田仁菜（６年）



ご意見箱より

〇通学路の整備が進まないため、不安を感じながら徒歩で通学させていますが、毎朝ボランティア
で見守りしている地域の方々や技建の方にとても感謝しています。
子ども達にはありがとうを伝えるため挨拶するよう家庭で話しています。当たり前のことですが
なかなかできていないように感じます。
学校で、子ども達から感謝のメッセージなどボランティアの方々に伝える活動をしたり話たりし
ていたら教えていただきたいです。

毎朝の安全見守りのボランティアには、本当に頭が下がります。環境の整備については、学校か
らも行政に要請を続けていきます。
ご提案の通り、子どもたちにも感謝の気持ちを持つことを指導していきたいと思います。

〇水難事故防止の為、命を守る対処法「浮いて待て」や「着衣泳」などプール学習の中に含めても
らえたらいいなと思います。

子どもたちの安全のために、学校としても必要性を感じます。次年度、検討します。

〇体育着の変更について
・体育着の件ですが 新しく作るのであれば袖の所になんじーマークを入れるとか もう少し デ
ザインを考えた方がいいと思います。色もエンジはダサいと思います。ブルーとかにしたほうが
いいと思います。

・変更、とてもいいなと思うのですがなぜエンジ色なんでしょうか？ズボンが紺色なので紺色の方
が合うのでは？と思います。よかったら理由の説明と、検討をよろしくお願いします。

・素敵な提案をありがとうございます。リニューアルした体育着、とてもカッコイイです。エンジ
色というのも素敵です。もし、先生達のもあるのでしたら大人用(保護者用も)あれば購入したい
なぁと思いメッセージを送ります。

・メリットが多く、すごくいい取り組みだと思います。学用品に関しては、このような柔軟な考え
方が広まるといいなとおもいます。

体育着の変更についてですが、今回、急な連絡になってしったのと同時に、説明不足であったこ
とを申しわけなく思っています。質問の件について、以下にお答えします。

①デザインについては、体育着ということもありできるだけシンプルなデザインにしました。ま
た、できるだけ価格をおさえるために、学校名と校章の２箇所のプリントにしました。ご提案
のなんじーマークについては、プリント箇所が増えるのでその分価格も上がってしまいます。

②エンジ色に決めた理由は、現在いくつかの学校が体育着の変更をすすめています。そのほとん
どの学校が採用している色が青や紺です。本校においては、体育着としてだけでなく、地区陸
上や社会見学などの校外学習での使用も想定しています。そこで、他校とは違う特色のある体
育着のほうが利用価値が高いと判断しました。今後も変更する学校が増えてくることも予想さ
れるので、青や紺、赤や黄などの採用率が高い色は外して決定しました。色の好みは個人差が
ありますので、賛否はあることは想定していますが、どうかご理解ください。

③保護者用も注文可能です。エンジ以外の色も発注可能ですのでご検討ください。

追加の説明
・業者の選定については、近隣のスポーツショップや教材販売業者など３社お声掛けしました。
金額や発注処理など総合的に判断し、選定しておりますのでお知らせします。

・長袖も作成することになりました。ご検討ください。
・９月末頃に注文書を配布します。

ご意見はこちらから！

※ 学校教育（行事や学校生活、学校運営に関すること）について、ご意見
をお聞かせください。校長直通メールです。

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd8bgdNV4cqoRjjwwkQpEn7j2ok0S-b_vrWoKZx1qrZLlmd6A/viewform


